Postula MC a ex priista Fernando García

VIOLETA HUERTA

El ex dirigente del Partido Revolucionario Institucional en el Estado de México y ex diputado federal de ese partido, Fernando Alberto García Cuevas será el candidato de mayoría al Senado de la República por Movimiento Ciudadano y el número cinco en la lista de plurinominales.

La Asamblea electiva de MC la noche del lunes eligió al ex priísta como su abanderado al Senado en la primera formula, según confirmaron liderazgos de esa fuerza política.

Este martes también se informó que será el número cinco en la lista de candidatas y candidatos plurinominales al Senado, con lo cual MC busca asegurarle un escaño.

Esta noche García Cuevas subió un mensaje a sus redes sociales donde agradece el apoyo de quienes lo han acompañado, intuyendo al PRI, y anuncia que tomará un nuevo camino.



PÁGINA 5 7 DE FEBRERO 2024

Renuncia al PRI García Cuevas

ALICIA RIVERA

na de las llamadas "vacas sagradas" del otrora partido hegemónico también renunció al PRI: Fernando Alberto García Cuevas.

Se trata del expresidente municipal de Cuautitlán Izcalli, exdiputado, exfuncionario de primer nivel, quien se marchó a Movimiento Ciudadano. El también catedrático universitario será candidato a senador por MC. García Cuevas envió su carta de renuncia a los Comités directivos estatal y nacional de ese partido.

El extitular de la Fundación Colosio, expresó que se cumplen ciclos. Y agradeció todas las operaciones que le brindó el Revolucionario Institucional.

El último cargo importante que tuvo García Cuevas fue como titular de la Secretaría de Desarrollo Metropolitano en el gobierno de Eruviel Ávila.



Fernando Alberto García Cuevas.